

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Kerjasama dan Waspada Terhadap Berbagai Ancaman

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Feb 5, 2024 - 16:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Kerjasama dan Waspada Terhadap Berbagai Ancaman*

Sebuah laporan menarik datang dari Desa Kalibunder, tepatnya pada hari Senin, 05 Februari 2024, pukul 14.49 WIB, di Kantor Desa Kalibunder Kecamatan Kalibunder Kabupaten Sukabumi. Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, melaporkan kegiatan yang penuh makna, yakni Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) bersama Kepala Desa Kalibunder.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengaggas beberapa langkah bersama Kepala Desa untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat

Desa Kalibunder. Berikut rangkumannya:

1. **Anti Human Trafficking dan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Bhabinkamtibmas mengajak pemerintah desa untuk bersama-sama memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang di wilayah Desa Kalibunder.
2. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Himbauan juga diberikan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bhabinkamtibmas menyarankan agar warga selalu parkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan meningkatkan kegiatan ronda malam.
3. **Sosialisasi Bahaya Bencana Alam:** Dalam upaya pencegahan bencana alam, Bhabinkamtibmas mensosialisasikan kepada warga agar selalu waspada mengingat musim hujan yang sedang berlangsung.
4. **Pengenalan Aplikasi Super App:** Selain itu, warga Desa Kalibunder juga diperkenalkan dengan Aplikasi Super App dalam upaya memudahkan akses dan komunikasi di tengah masyarakat.
5. **Antisipasi Hoax Jelang Pemilu 2024:** Dalam menyambut Pemilu tahun 2024, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan antisipasi terhadap berita hoax yang mungkin beredar di media online.

Dengan berjalannya kegiatan ini dalam suasana aman dan kondusif, Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, menyampaikan laporan ini sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kalibunder. Semoga langkah-langkah preventif ini dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat setempat.